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本报讯 （记者 李梦龙）近日，市人大常委会机关
组织召开全体党员干部大会，集体观看警示教育片《警
钟》《镜鉴》，接受换届纪律警示教育，并组织市人大机关
全体干部职工签订严守换届纪律承诺书。

会上，市人大机关党委进一步强调了中纪委、中组部
“九个严禁、九个一律”换届纪律，要求机关全体党员干部
牢固树立“四个意识”，讲政治、懂规矩、明底线，从典型案
例中吸取教训，严格执行中央、省委、市委关于严守换届
纪律的有关规定和要求，坚决把纪律和规矩挺在前面，以

“零容忍”的态度正风肃纪。
会议强调，要提高政治站位和思想认识，坚持党的领

导、人民当家做主和依法治国有机统一，按照省委、市委
关于换届工作的部署要求，强化责任担当，抓好组织实
施。要严明换届纪律，从严、从实、从细落实各项政策，进
一步优化代表结构，严把代表人选“入口关”，真正做到优
中选优、好中选好，进一步提升依法换届的意识和能力，
切实营造风清气正的换届环境。

强化责任担当 严守换届纪律

本报讯（记者 白云飞 通讯员 何燕）21日，市人大
常委会党组书记、主任李少敏主持召开市人大常委会党组

（扩大）会议，传达贯彻19日召开的市委常委会议精神，研
究市人大常委会党组关于省委巡视组反馈意见整改措施。

会议强调，巡视整改工作是贯彻落实党的十九大精
神、推动全面从严治党向纵深发展的具体行动，要提高
思想认识，切实把思想和行动统一到中央、省委和市委
的要求上来，把整改落实工作作为一项重大政治任务，以

“四个意识”为标杆，以党章党规党纪为尺子，建立严格明
确的整改责任体系，确保问题不解决不放过、整改不到位
不松手。要坚决落实各项整改措施，紧扣整改工作分工
方案，深刻剖析找准根源，逐项落实责任部门、责任人和
整改时限，确保问题彻底整改到位。要以巡视整改为契
机推动制度建设，扎紧制度笼子，从制度上防止各类问题
发生。要把抓好巡视整改与做好人大各项工作结合起
来，积极履职尽责、发挥人大作用，推动党委决策部署落
到实处，努力交出一份合格答卷。

会议还听取了市人大常委会推动人民代表大会制度
与时俱进专项小组2018年上半年工作情况汇报。会议
强调，要进一步贯彻落实中央、省委和市委关于全面深化
改革的要求，坚持和完善人民代表大会制度，聚焦人大各
项改革任务，加强组织领导，完善推进机制，确保见到实
效，奋力开创新时代人大工作新局面。

市人大常委会
召开党组（扩大）会议

本报讯（记者 李东慧）21日上午，市委常委、市政府
党组成员王琰君参加并指导洛阳城投集团2018年上半
年落实全面从严治党工作会议暨省委第五巡视组反馈意
见整改工作专题民主生活会。城投集团党委班子成员、
领导班子成员、各党支部书记等参加会议。

会上，王琰君听取了市城投集团2018年上半年党建
工作、履行监督责任及下半年全面从严治党工作部署等
相关情况汇报，与会人员围绕省委第五巡视组反馈意见
中相关问题作了对照检查发言。

王琰君在总结讲话中指出，召开此次专题民主生活
会，既是落实省委、市委巡视巡察问题整改的实际行动，
也是对城投集团党委领导班子进行的一次集体党风廉政
教育。他强调，城投集团党委要提升政治站位，结合省委
巡视组反馈意见整改工作安排，坚持问题导向，切实把自
己摆进去，深刻剖析找准根源，实施标本同治，确保问题
不解决不放过、整改不到位不松手；要对照问题“举一反
三”，不断增强做好党建工作的责任感和使命感；要坚守
初心，强基固本，切实发挥国有企业党建工作的核心作
用；要围绕中心，服务大局，努力为全市城建工作作出更
大贡献。

提升站位 标本同治
抓好省委巡视反馈意见整改

义诊、维修纱窗、免费理发、爱心义卖……昨日上午，涧西区重庆路第一社区党支部联合中信中心医院、社区志愿服务队、涧西
区英语学校等单位，组成以党员为骨干的多支志愿服务队，在居民小区开展“喜迎七一”党员志愿服务进社区活动，将贴心服务送
到群众身边，用实际行动向党的生日献礼。 记者 潘郁 摄

>

114个地企合作项目成功签约
——全市地企合作联席会议2018年第二次会议暨“三大改造”工作推进会议解读（上）

签约产业项目351个，签约科技合作项目和传统企业智能
化改造项目167个，签订产销对接合同99个，金融机构与企业
签订产融合作协议500项，交办企业反映问题110个……2016
年以来，我市先后召开10次地企合作联席会议，一大批产业项
目、产销合作项目、科研项目、产融结合项目顺利落地实施，地企
合作已成为推动我市经济发展的重要举措。

昨日召开的全市地企合作联席会议2018年第二次会议暨
“三大改造”工作推进会议，通报了全市地企合作工作开展情
况。部分企业负责人结合赴珠海学习考察情况，就企业转型发
展畅所欲言。

2016年5月，我市开展地企合作，两年来，地企合作空间不
断拓展，合作氛围越发浓厚，合作成效持续深化。

产业项目扎实推进。签约产业项目351个，截至5月底，294
个项目已开工建设。其中，孟津县结构功能一体化新材料产业项
目、高新区大型精密智能装备和精密轴承生产项目等108个项目
竣工投产，36个项目一期投产，150个项目开工在建。

科研成果转化加速。依托地企合作搭建的平台，我市共签
约科技合作项目和传统企业智能化改造项目 167 个。截至目
前，伊川县废矿物油再利用、孟津县ITO靶材研发与应用等50
个项目已成功落地转化，92个项目顺利实施。

产销对接持续推进。充分发挥行业协会、产业联盟、产销合
作平台的作用，积极推进政企、企企合作，先后签订产销对接合
同99个，金额41.5亿元。截至目前，已履约39.4亿元，占合同
总额的94.9%。

产融合作不断深化。金融机构与企业签订产融合作协议
500项，协议总金额1334.4亿元；市政府与银行签订战略合作
协议 3 个，授信金额 2400 亿元；银行签订贷款投放计划 2244
个，金额529.4亿元。

一批实际困难和问题得到解决。从地企合作联席会议
2017年第五次会议开始，增加了交办解决企业项目建设和发展
中实际问题的环节。截至目前，现场共交办涉及项目手续办理、
生产要素保障、环境污染防治等方面的问题110个。截至目前，
已办结78个，4个限期办理的问题、28个不符合政策规定的问
题已向有关单位做好解释工作。

本次地企合作会议以“强化开放招商、深化
地企合作，学习格力经验、加快‘三大改造’，推
进洛阳高质量发展”为主题，共签约产业项目和
开放招商项目 114 个，涉及金额 407.31 亿元。其
中，会议现场签订协议（合同）16 个，涉及金额
96.34 亿元。

在签约项目中，不乏大项目、好项目。这些项
目的落地推进，将为推动产业转型、高质量发展注
入强劲动力。

其中，洛阳泰盟机械有限公司与洛阳金涛华印
新材料有限公司签约的总投资24亿元的新型铝材
料项目，将实现年产铝及铝合金加工材30万吨，持
续拉长我市铝产业链条。

宜阳县与中能（集团）能源有限公司签约的龙
羽宜电机组改造项目，总投资10亿元，将对现有机

组进行改造，新上 6 台燃气机组，实现供热面积
1000万平方米。

嵩山科创基金与洛阳大学科技园签约的总投
资 8.5 亿元的洛阳国家大学科技园（二期）建设项
目，主要建设服务于机器人及智能装备、软件及信
息服务、工业设计和工业检测、文化创意等园区
主导产业的配套设施。

中航光电与洛龙高新区管委会签约的总
投 资 8.3 亿 元 的 中 航 光 电 科 技 产 业 基 地 项 目

（二期），将新建 3 栋厂房、1 栋科研大楼，投产
后年产特种连接器、系统互联产品及组件 458
万套。

此外，针对企业反映的涉及项目手续办理、生
产要素保障等方面的20个问题，会议集中向各地
各部门交办。

实施绿色改造、智能改造、技术改造“三大改
造”，是推动产业转型升级、高质量发展的必由
之路。前不久，我市统一组织部分重点企业、科
研院所和相关部门、县（市）区负责同志，赴珠海
学习考察格力电器在技术创新、智能化改造、
企业文化、品牌建设、经营管理等方面的先进
经验。

一拖集团相关负责人认为，在转型升级方面，
格力电器聚焦主业，不断拓展产业、业务范围，是其
做大做强做优的根本所在；在创新驱动方面，管理、
人才、技术、营销“四轮”驱动，是其做大做强做优的
内生动力；在企业文化方面，诚信取天下、专情铸百
年，是其做大做强做优的生存基因。对比格力电
器，一拖集团还存在产品结构调整缓慢、整体制造
水平偏低的问题，下一步，公司将围绕地企合作和

转型升级两大方面下功夫、求实效。
中航光电科技股份有限公司相关负责人表示，

近年，在制造业低迷的大环境下，格力电器通过掌
握核心技术和加强科技创新，诸多技术达到世界
领先水平。当前和今后一个时期，中航光电将以
产业化项目为载体，持续加大研发设计、自动化
改造、高精尖加工设备和试验检测等投入力度，
提升企业核心竞争力。

“实施‘三大改造’与我市构建现代产业体系的
思路举措，从根本上是一致的。”市工信委负责人表
示，我市将积极学习借鉴格力电器的成功做法和典
型经验，明确改造重点方向，积极实施“三大改造”，
形成示范带动效应，着力攻“结构之坚”，努力实现
更高质量、更有效益、更可持续的发展。

本报记者 李迎博 白云飞 通讯员 赵燕

合作持续深化 实现互利互赢

推动项目落地 加快产业转型

学习格力经验 攻克“结构之坚”

做奉献 迎七一

（上接01版）
李亚强调，要巩固和扩大开放招商成果，切实增强发

展后劲。地企双方要充分发挥各自优势，聚合力、见实
效，保持开放招商的良好势头。要在建设开放平台上下
功夫，坚持政府搭台、企业参与，重点抓好自贸区建设、综
保区申建，以及铁路、公路、航空口岸和电商平台建设。
要在实施精准招商上下功夫，围绕构建“565”现代产业
体系，研究项目建设规律和投资规律，加大产业链招商、
以商招商、园区招商力度。对签约项目要建立台账、紧盯
不放，切实提高项目开工率、资金到位率。要在优化营商
环境上下功夫，切实转变思维方式和工作方式，持续深化

“放管服”改革，努力让企业“只进一扇门”“最多跑一次”。
会议通报了全市地企合作工作开展情况、企业反映

问题办理情况，并就本次会议企业反映问题进行交办。
市工信委、一拖集团、洛阳石化、中航光电就学习格力电器
经验、实施“三大改造”作了发言。偃师市、嵩县、瀍河区作
了表态发言。河南自贸区洛阳片区进行了宣传推介。

（上接01版）各地还结合实际，突出特
色，开展群众文化活动，形成了“宜阳
滨河之声” 等一批群众文化活动品
牌，实现了每个县（市）至少一项品牌文
化活动。

针对公共文化服务资源配置不均衡
问题，我市加快推动公共文化服务体系
建设向城乡基层倾斜，着力打通“最后一
公里”。比如，我市将电影惠民放映活动
扩展至所有城市社区和农民工专场，每
年放映3万余场；每年举办“优秀剧目展
演月”“百场公益性演出”“河洛百姓大舞

台”“高雅艺术进基层、进军营、进社区、
进农村”文化演出活动800余场；各地组
织开展送戏下乡演出活动超千场，深受
群众欢迎。

“文化扶贫”补短板
实现基本公共文化服务标准化、

均等化，最艰巨最繁重的任务在贫困
地区。

“十三五”以来，聚焦补齐贫困地区
文化设施短板，我市全面推进基层综合
性文化服务中心建设，目前已有2300多

个行政村和社区建成并达到标准。今年
年底前，所有乡镇和行政村都将建成基
层综合性文化服务中心。

前些年，看电视、听广播这些对于市
民来说司空见惯的事情，在偏远地区却
难以实现。去年，我市下决心解决边远
地区群众收听收看广播电视节目问题，
确保在党的十九大召开前实现全覆盖，
让山区群众及时聆听到党中央的声音。
最终，经过百日攻坚，我市 2224 个边远
地区自然村约 12 万户群众看上了高清
晰、多频道的数字电视，成为全省首个实

现边远地区中央、省、市、县数字广播电
视全覆盖的省辖市。

文化小康需要文艺人才扎根农村。
如今，在加大农村文化设施建设力度的
基础上，我市注重加强人才队伍建设，着
力突破人才瓶颈。目前，全市乡镇综合
文化服务中心专兼职工作人员达到565
名，专职人员在 3 名以上的占 93%。同
时，我市落实村级文化管理员补贴政策，
大力培养文化骨干和乡土人才，让乡土
艺术家在民间“红”起来。

本报记者 白云飞

文化惠民 百姓乐享


